

En el día Internacional de la Alfabetización

Secretario de Educación anuncia que 52, 617 hondureños se han alfabetizado en el país

- Con la metodología Cubana, Yo, Si Puedo, se han alfabetizado alrededor de unos 10 millones de personas alrededor del mundo.
- Este día se realizaron graduaciones simultaneas en Concordia 798 personas, en Campamento 802 ambas en el departamento de Olancho; en Gracias Lempira 120 y en el Municipio del Distrito Central 259 para hacer un total de 1,979 graduados.

Tegucigalpa, Honduras 08 de septiembre 2023.- En el marco del día Internacional de la Alfabetización, este día las autoridades de la Secretaría de Educación, a través de la Dirección de Modalidades Educativas y del Programa Nacional de Alfabetización “José Manuel Flores Aguijo” anunciaron que más de 56 mil personas han aprendido a leer y a escribir, con esta metodología.

Con la Metodología Cubana Yo, Si Puedo se han alfabetizado unos 10 millones de personas alrededor del planeta y se suman 52,617 más, que el gobierno de la presidenta Castro impulsa a través de dicho programa.

El anuncio fue realizado durante la Feria de Alfabetización organizada por la Secretaría de Educación.



Este día se realizaron graduaciones simultaneas en Concordia 798 personas, en Campamento 802 ambas en el departamento de Olancho; en Gracias Lempira 120 y en el Municipio del Distrito Central 259 para hacer un total de 1,979 graduados.

Daniel Esponda, Secretario de Educación manifestó “quiero agradecer a todos los que hacen posible que el Yo Sí Puedo, que sea una realidad, para nosotros esta es una de las tareas más importantes que tiene la administración”.

Gracias a la primera mujer Presidenta que tiene el país en el año 2024, vamos a declarar a Honduras por primera vez en su historia, libre de analfabetismo; gracias a los esfuerzos de los hondureños, hondureñas y cubanos, apuntó Esponda.

Indicó que los cubanos han venido a enseñarnos la metodología más exitosa que tiene el mundo para alfabetizar, es el programa Yo Sí puedo y en su segunda etapa que es Yo Si Puedo Seguir, que también lo estamos ejecutando en todo el país.

El titular de esta dependencia de Estado, dio a conocer que se están haciendo esfuerzos para traducir los materiales didácticos que se emplean en la alfabetización al misquito y garífuna que todavía no hablan español.

Por su parte Juan Laforte, Embajador de Cuba, expresó que “sin educación no hay desarrollo posible; siempre me es profundamente grato hablar de alfabetización y hablar de la educación; cuando los pueblos derrotan el terrible flagelo del analfabetismo, cuando todos sus hijos aprenden a leer y a escribir, ya adquieren un conocimiento para vivir y ganarse el sustento se le abre un mundo de oportunidades.

La educación, la salud y la cultura, son derechos esenciales de los seres humanos, las decenas de miles de hondureños que están aprendiendo a leer y a escribir; y hay cientos de miles que aprenderán después constituyen una parte de la obra indeleble de la presidenta Xiomara Castro, acotó Laforte.

Finalmente dijo que se cuenta con la asistencia y asesoría de abnegados educadores cubanos, que comparten largas jornadas de trabajo con más de 12 mil voluntarios hondureños.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital



Educación

Gobierno de la República

